



## Musikanten-Ehrung für Alfons Kraus

### Beitrag

Musikantenehrung im Alten Rathaus In München: Alfons Kraus (74), langjähriger Pressereferent und Sprecher des Bayerischen Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten, erhielt zum 30jährigen Bestehen der von ihm gegründeten Münchner Altstadt-Musi ein Dankeschön der Stadtspitze mit dazugehöriger Urkunde für jahrzehntelange Pflege der Volksmusik. Dabei gab es gleich doppelten Grund zum Feiern: Seit genau 15 Jahren ist Walter Käning (r.), Geschäftsführer und Sprecher des Bayerischen Brauerbunds, mit seiner Klarinette fester Bestandteil der dreiköpfigen Wirtshausmusi, bestehend aus Zisch, Klari und Tuba.

### Bericht und Fotos





: Bayer. Landwirtschaftsministerium



## Kategorie

1. Kultur

## Schlagworte

1. MÄ¼nchen-Oberbayern